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①本校の教育目標は、家庭や地域の願い、今日の社会の

学校教育に対する期待等の観点から考えて適切である。
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②本校は、特色ある教育活動を推進している。
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③本校で行われている学校行事について、満足で

きる。
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④自分の子供は、楽しく学校に通っている。
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⑤自分の子供は、学校のきまりを守って集団生

活が送れている。
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⑥子供の良さを認めながら、様々な力を伸ばす指

導が行われている。
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⑦子供たちの健康や安全に対する指導や生

活指導が適切に行われている。
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⑧地震や風水害、不審者対応等、非常時に備えた

訓練を実践的に行っている。
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⑨本校は、教育方針や教育活動の様子を学校便り

HP（ホームページ）等で伝えている。
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⑩本校は、メール配信やオンライン調査等、学校

のオンライン化を進めている。
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⑪本校は、児童のことについての保護者の悩みや

相談等に積極的に応じている。
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⑫本校は、保護者・地域の方々の意見を聞こうと

している。

墨田区立第一寺島小学校 教育活動等における質問調査結果 
家庭数配布 
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⑬本校は、PTAや地域の活動にすすんで協力して

いる。
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⑭あいさつや返事をすすんで行い、場に合った言

葉遣いができている。

391

27

11

2

0

0 50 100 150 200 250 300 350 400 450

よくあてはまる

ややあてはまる

ややあてはまらない

あてはまらない

不明・わからない

⑮登校前に、朝食を摂っている。
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⑯夜更かしをせず、十分な睡眠をとっている。
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⑰社会のルールやマナーを守って生活している。
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⑱すすんで家庭学習（宿題、自主学習等）を行って

いる。
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⑲家庭で読書を行っている。
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⑳放課後や休日に、よく体を動かしている。
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㉑SNS家庭ルールを守り、スマートフォンやタブレット

を使用したり、オンラインゲームをしたりしている。
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㉒ゲームやテレビの視聴時間に気を付けている。
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㉓家庭での学習を見守り、子供の学習状況等を把

握しようとしている。
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㉔親子で、学校であった出来事や社会のニュース

等の話をしている。

ご協力ありがとうございました。 



 

 

＊児童個人や教職員個人が特定される文章は割愛しています。ご了承ください。 

自由記述 学校から 

いつも親身に相談に乗って下さりありがとうございます。おかげさまでなんとか通えています。先生方、とても感謝しております。 温かい励ましのお言葉、ありがとうございます。 

今年度は臨時休業などもあり、先行きが不安な毎日でしたが、子供たちと向き合い何ができ

るかを考えてきました。 

今後も子供たち一人一人を大切に、安心・安全な学校つくりをするために教職員一同、力を

合わせてまいります。 

初めての小学校生活で私も不安がありましたが、担任の先生が気軽に相談できる雰囲気を作って下さっているので、親子共々、安心して学校生活

を送れています。楽しそうに学校に通い、宿題も自ら頑張ってやっていますので、感謝しております。コロナ禍でも、行事も工夫してやっていた

だきありがとうございます。 

いつも本当にありがとうございます。 

現在のところ、やる気を持って前向きに学校生活を送っているようです。今後もこの状態が続いていけるようなご指導をお願いしたいと思いま

す。 

現在のところ、何事にもやる気をもって前向きに取り組んでいる姿が見られ、嬉しく思っています。今後もこのままの状態が続いていけるような

ご指導をお願いします。 

コロナ禍で自粛ばかりの中、できる限りの行事、体験を工夫してくださり、ありがとうございます。消毒など、これまではなかった業務も増え

て、先生方は大変かと思います。いつもありがとうございます。 

学校の HPに学校便りだけでなく、学年便りが掲載されることになり便利になりました。また、まだ利用していませんが、欠席の連絡がオンライ

ンでできるようになったのも、共働き家庭には大変助かります。 

子どもが、学校生活を楽しんでいる様子なので、環境が良いんだな、と安心します。 

校長先生の朝の国旗クイズは楽しいです。 

コロナのために、行事等が思うように出来ない中でも、子どもたちのために色々と考えてくださり、感謝しています。 

コロナがますます脅威となる中、先生方や PTA の皆様がよく対応してくださって感謝しております。大変なことも多いと思いますが、今後も引

き続きよろしくお願いいたします。 

ご指導ありがとうございます。 

先生方にはいつも大変お世話になっております。今後も一人一人の目標に合わせ、モチベーションが高められる指導をお願いいたします。 

先生はよくやってくれていると思いますが、学校での子どもの様子がよくわからないです。特にコロナで学校行事、公開授業などが中止になって

いるので、例年よりもさらにわからなくなりました。学級通信は学校の様子を知る一助になるので、とてもありがたいです。 

 

【登校班について】 

自由記述 学校から 

自分の子供の登校班だけでなく、他登校班でもよく耳にしますが、一寺の子供達は挨拶ができない子供達が多いです。新型コロナ感染を考慮

し、必要最低限の会話は控えるべきだとは思いますが、挨拶はコミュニケーションの基本であり、大変な事です。娘が通っていた幼稚園では、

挨拶を徹底して教育し、そのおかげで、習い事では今でもきちんと挨拶できています。このままでは、いずれ娘も挨拶ができない子供になるの

では？と不安に感じております。『挨拶習慣』を設けるなど、対策はできませんでしょうか？ 

いつも朝早くから、登校班の見守りをしてくださりありがとうございます。 

毎年、登校班については多種多様なご意見をいただいています。 

学校でも毎年指導をしているところです。 

 

今年度は校内で挨拶ができる児童が増えました。今後は校外でも挨拶ができるよう指導して

参ります。また高学年を中心に登校班での心構えや態度についても確認をしていきます。 

付き添いになり、子供たちから挨拶があったときには、ぜひ褒めてあげてください。（保護

者の皆様からの挨拶も大歓迎です！） 

通学班の意義をしっかり子ども達に伝えていただきたいです。不審者対応，大人に対する話し方コミニュケーショ能力を身につける訓練をして

いただきたい。 

学校内では挨拶をよくしているようなのですが、登校班の付き添いお母さんや、地域の方々となるとあまり挨拶をしなくなる感じが見受けられ

ます。学校(教職員の方々)だけにとどまらず、いつでもどこでも、挨拶は基本だと思うのでその辺も我々親もしなきゃいけないところですが、

学校でもご指導いただけたらと感じます。 

 

 

 

 

 

 

墨田区立第一寺島小学校 教育活動等における質問調査結果（自由記述） 



【オンライン関係】 

自由記述 学校から 

お休みの連絡をメールでできるようにして欲しいです。 本調査実施後に設備が整い、欠席等連絡のオンライン化が実現しました。 

今後は１人１台タブレットの実施により、さらにご家庭と連携が図れないか現在模索中です。 病気で出席できない場合、通学班の友達介して学校に連絡というシステムが、時代に合わないと思います。もっと SNS活用する方が

いいと思います。 

設問 13に関して、学校からのお知らせなどをメールで配信して頂けているのはとても良いのですが、欠席・遅刻・早退の連絡もメー

ルやアプリ等で出来ると良いと思います。発熱等感染症を疑う症状で結成する時などに、連絡帳を渡すために登校班の子供に接触す

るのも良くないのではないかと思います。 

横浜や埼玉の小学校のように、脱ハンコや紙のプリント廃止の方向に進んで欲しいと思います。 欠席連絡や各種調査のオンライン化を進めています。限られた設備・人員の中でできる限りの効率化を目

指しています。内容によっては印鑑が必要なものもございますが、ご理解ください。 

GIGAスクール施策に沿って、一人一台 PCを配備して双方向のオンライン授業の実現やプログラミング授業の充実を期待します。 今月より１人１台タブレットが始まります。成果と課題を振り返りながら、本校の実態に合った使い方を

模索していきます。 

学級だよりを楽しみに拝見していますが、写真などが載っているお便りの時は、写真が白黒でよくわからないので、カラー（個人的

には印刷代を支払っても良いと思います）もしくは PDFで配布などしていただけると、より学校での様子がわかりありがたいです。 

学校予算（税金）の関係で、カラー配布は難しいのが現状です。 

今後は１人１台タブレットを活用し、学校の様子をわかりやすく伝えられないか検討中です。 

いつもお世話になっております。今年度は密を避けるという点で保護者の行事参加が減りましたが、今後 zoom などを使った公開授

業を行う予定は無いでしょうか？ 

今のところ zoom 等での公開授業は計画していません。１人１台タブレットやホームページで学校の様子

を伝えていきたいと考えています。 

 

【その他】 

自由記述 学校から 

効率的、段階的に学習が進められしっかりと知識をつけられるような進め方だと思う。低学年だからかもしれないが、創造するよ

うな宿題が日々の中では全くないのが少し残念だと思う。作文や日記など決められたテーマもしくは自分で決めたテーマで自由に

表現主張できるようなことを、週一回でも入れて自己表現する力を鍛えていった方が良いと思う。 

本校は「自分で考え、豊かに表現できる児童の育成～主体的・対話的な学びを通して～」をテーマに授

業研究を進めています。学校ではのびのびと表現できるような学習が多くあります。 

家庭学習では、学校で学習した内容（基礎基本）の定着を図っています。 

また４年生以上は自主学習において、自ら課題を見つけ家庭学習に取り組んでいます。 

大変お世話になっております。コロナの感染が広がるなかでも、教職員の皆様のおかげで娘も楽しく学校に通えており、本当に感謝

しております。一人一人の感染予防が、これ以上感染を広げない一番の道だと思っておりますので、家庭でも十分気をつけて生活し

ていきたいと思います。ひとつ気になるのが授業の進み具合が現状どの程度なのか？というところです。現学年の間に現学年分の授

業が全て終わる状況なのか、数割程度は次学年の授業に持ち越されるのかが知れれば、親としては安心かなと思います。これからも

厳しくご指導のほど宜しくお願い致します。 

行事の精選、土曜授業の増加に伴い、現学年の学習内容は、今年度内に終わる予定です。 

図書室や空き教室などを活用して放課後に宿題ができるような時間をもうけていただけると嬉しいです(帰宅すると緊張がゆるむの

か集中力を取り戻すのが難しいので)。 

現時点では、安全管理をできる人員が確保できず開放が難しい状況です。 

中・長期的に考え、集中して家庭学習に取り組む習慣を身に付けていきましょう。 

墨田区は他の区と比べて夏休みが長かった分土曜日授業の回数が増えましたが夏休みが短くても土曜日授業は月一回が良いと思い

ました。 

今年度は臨時休業に伴い、区内統一で土曜授業が月２回でした。 

次年度については、墨田区から示された回数になります。 

地域の方と関わっているのか、見ただけではわからない。地域の方とはどのように関わっているのでしょうか？  例年ですと、地域一斉防災訓練、地域懇談会等で町会長や近隣学校との情報交換、『一寺小屋』で地域の方

中心の企画、学校公開や各行事への招待、必要に応じて町会長・学校評議員との情報交換をしています。

地域の代表の方とのかかわりが中心となっています。 

PTA活動は任意参加のはずですが、参加必須の雰囲気のため参加せざるを得ず、廃止していただきたいです。 PTA 活動は任意参加です。運動発表会の保護者誘導では、学校の教職員だけでスムーズな実施が難しく、

PTA 活動のお陰でスムーズに進めることができました。また例年、もちつき大会や持久走大会等でご協力

いただいているおかげで、子供たちの学校生活がよりよくなるために、活動をしています。ご理解・ご協

力をよろしくお願いします。 

・学校であった出来事は、自ら話さないので親が根掘り葉掘り聞いてしまっています…。いつも面倒くさそうにしています。 

・まだ一年生で学校の様子が伺えないことも多々ありますが、プリントやホームページなどでの配信をもとに返答させて頂きました。 

・大人が子供に対して遠慮している。 

・あまり学校の事を話してくれないのでわかりません。 

・コロナの影響で学校行事も中止になっているもの、例年とは異なっていたりするので評価がつけられないところがある。 

 

ご協力ありがとうございました。 


